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ACTA C.F.I. 5-2019 Fecha:  17 de mayo de 2019  

Lugar:  Escuela de Geografía de la Universidad de Panamá  Hora: 9:30 am – 11:30 am 

Participantes:  
María Adames Newbill        UP    

Ausentes: 
Lourdes Urrego               TE      Licencia 
Claudia Zambrano          OJ     inactiva 
Dannisa Torres           OEA      inactiva 
Francisco García    SENACYT   inactivo 
Soledad Vargas                    ASEP        Inactivo 
Tomás Duncan                     AMP         Gira a Coquira  
Juan Portugal                    ATP         Tuvo misión     

Manuela Vallester             AAC  

Maria Isabel Samaniego   IGNTG 

Iris  Chung                             MIDES 

Emilio Alemancia                MOP   

Yatsury Jean Louis     IGNTG        

Berta Guerrero                ANATI  invitada 

Patria Gonzalez                UP        invitada 

Thaya Marin                     MUPA  invitada Ver Adjunto #1  

 
Orden del día: 

 Llamado a la lista y verificación del quórum 

 Reunión con la Licenciada Berta Guerrero Coordinadora del Componente de Tecnología. 

 Reunión con la Profesora Patria Gonzalez Coordinadora de la Dirección de Tecnología de la Universidad de Panamá. 



Desarrollo: 
 

1. Nos visitaron dos compañeras del Componente de Tecnología Berta Guerrero, coordinadora y Thaya Marin. 

2. La reunión fue convocada por el Componente de Fortalecimiento debido a ciertas dudas con referente al programa Moodle.  

2.1 La coordinadora de Tecnología nos aclaró que será Helen Sánchez es la encargada de subir las noticias en información en 

las redes sociales que tiene la IPDE. 

2.2 Se está evaluando la capacitación de Moodle debido a que en la Universidad Tecnológica quien la imparte, tiene un costo 

para capacitarnos. 

2.3  Se nos anunció que la IPDE ya tiene registrada red social YouTube y es hora que los componentes compartan sus videos. 

Primeramente, se debe realizar el video del componente, su misión y visión.  

2.4 Se acordó que la próxima inducción de Fortalecimiento se grabe para luego editarlo y finalmente se suba a Youtube.  

3. Se invitó a las compañeras a participar en la reunión que hoy tenemos con la Profesora Rusia Gonzalez.   

4. Acercamiento con la Profesora Rusia Gonzalez Directora de Tecnología de la Universidad de Panamá. 

4.1 La profesora María de Newbill le conversó de la IPDE, sobre la misión que tenemos, además que la Universidad de 

Panamá y la IPDE tiene un acuerdo de cooperación y finalmente el interés de realizar un video promocional de la IPDE, 

asimismo, si es posible contar con la experiencia que la Dirección de Tecnología ha desarrollado en la Universidad de 

Panamá.  

4.2 La profesora Rusia de Gonzalez indicó que es posible debido al acuerdo que se tiene con la Universidad de Panamá. 

Importante acotó que debemos reunirnos entre nosotros para acordar el guion, el tiempo principalmente; luego convocar 

una reunión con los colaboradores de la Dirección de Tecnología para acordar la parte técnica.  

4.3 También la profesora nos invitó a un seminario sobre el mejor aprovechamiento de las redes sociales que dicta su 

dirección que nos ayudaría muchos a promover la IPDE. El seminario tiene un costo de B/.40.00 debido a gasto que hay que 

cubrir para uso y certificación de la Universidad de Panamá. 

4.4 Una importante recomendación que nos hizo fue, que publiquemos Tips, imágenes promocionales que mantiene 

informado los temas que queremos promocionar. Como ejemplo nos invitó a la seguir la red Instagram @Tecnoeduc507 que 

ha publicado numerosas imágenes promocionales. 



5. Le agradecimos a la Profesora Rusia Gonzalez en nombre de la IPDE permitirnos conversar y compartir las enormes 

oportunidades de entrar en el mundo del video y las redes sociales, como agente promotor. 

6. Para finalizar la jornada de reuniones que tuvo Fortalecimiento se acordó realizar cuatro actividades 

6.1 Grabar el video de la próxima capacitación de QGis, el mismo será del 3 al 7 de junio. En esta oportunidad el componente 

de Tecnología nos va a acompañar. 

6.2 Una posible capacitación que Tecnología nos va a brindar para grabar videos con la tecnología que tenemos. Fecha 

posible 14 de junio. 

6.3 Exponerle a el Comité General sobre la reunión con Tecnología de la IPDE y los que hemos aclarado finalmente.  

6.4 Explicar al Comité el acercamiento con la Profesora Rusia Gonzalez los que se necesita para grabar un video que con 

ayuda de ellos podemos llevar a cabo. 

 

 

 

 

Próxima Reunión: 14 de junio de 2019.  

Acuerdos de la reunión.  
 

 Se va grabar el seminario de QGis y luego editar para subirlo a 

YouTube 

 En el Comité General se explica los temas conversados con el 

Componente de Tecnología. 

 En el Comité se explicará lo que es necesario para realizar un 

 Se organiza una capacitación para la creación del video de cada 

Componente. Falta confirmar que la fecha del 14 de junio es 

posible. 

  



Acta redactada por Manuela Vallester 24 mayo 2019 

 

video con la Dirección de Tecnología de la Universidad de Panamá  

 



Adjunto #1 


